

●南大東村訪問（沖縄県南大東村）　　沖山　昇

9月21日（日）～9月25日（木）

- | | |
|-------------------------|-----------|
| ・八丈島空港発ANA便にて羽田空港着 | 令和7年9月21日 |
| 羽田空港発ANA便にて那覇空港着 | |
| ・那覇空港発RAC便にて南大東島空港着 | 令和7年9月22日 |
| 宮城副村長の案内による島内視察 | |
| 南大東漁港、星野洞、百周年記念碑、上陸記念碑、 | |
| 日の丸山展望台、海軍棒プールほか | |
| 村役場、新垣利治村長表敬訪問 | |
| 午後より豊年祭の神輿及び山車に参加 | |
| ・豊年祭の奉納相撲と舞台の部を視察見学 | 令和7年9月23日 |
| ・南大東島空港発RAC便にて那覇空港着 | 令和7年9月24日 |
| 那覇空港発ANA便にて羽田空港着 | |
| ・羽田空港発ANA便にて八丈島空港着 | 令和7年9月25日 |

南大東村豊年祭は、さとうきびの豊年祈願の祭りで、全島民の他に大東島出身者や多くの観光客で賑わっていた。大きな神輿と六つの集落それぞれの神輿と山車が島内を練り歩き、賑わいを見る事ができた。私たちも山車を引き参加した。

舞台では、南大東村小中学校児童生徒勇志の演奏や沖縄民謡、大東島を開拓した八丈島の大鼓が源流の大東太鼓と六人会による八丈太鼓などが披露された。

姉妹島である南大東島は、老若男女を問わず、八丈島への熱い思いと活気にあふれていた。